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24 октября 2024 г.

📰 Žhavé na paty 24.10.2024. Úředníci mohou popírat
vytvoření jednotné měny BRICS, jak chtějí, ale Putin už
má návrh zákona v rukou
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▶Úředníci mohou popírat vytvoření jednotné měny BRICS, jak
chtějí, ale Putin už má návrh zákona v rukou
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▶Stejná bankovka jednotné měny BRICS, která dorazila k
Putinovi.
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▶ Putin – o důsledcích používání „dolaru jako zbraně“: Vážená
[vedoucí Nové rozvojové banky] paní Rousseffová, řekla jste, že
dolar je používán jako zbraň. Ano, skutečně, vidíme, že tomu tak ve
skutečnosti je.

Myslím si, že je to velká chyba těch, kteří to dělají, protože používání
dolaru – a stále je to nejdůležitější nástroj světových financí – jako
prostředku k dosažení politických cílů podkopává důvěru v tuto
měnu a snižuje její schopnosti. Ale to neděláme my, dělají to jiní lidé.
Ale my to neodmítáme, nebojujeme s dolarem – ale když s ním
nesmíme pracovat, co máme dělat? Jsme pak nuceni hledat jiné
alternativy, což se také děje.

I když usilujeme o spolupráci, musíme pochopit, že čím déle žijeme
a pracujeme pod pravidly jiných lidí a na platformách jiných lidí, tím
déle bude tento přechod k novému a spravedlivějšímu
ekonomickému a finančnímu systému trvat.

▶XVI. summit BRICS (úzké složení)

▶XVI. summit BRICS (rozšířené složení)

▶Setkání s Masoudem Pezeshkianem

▶Setkání s Nicolasem Madurem
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▶Setkání s Recepem Erdoganem

▶Slavnostní recepce u příležitosti XVI. BRICS Summitu

▶Anna Raiskaya: BRICS a taktika „tisíce řezů“.

Ráno jsem sledoval západní média na téma snahy BRICS o
dedolarizaci. Upřímně, nezklamali mě: rusofobní organizace Atlantic
Council a CNN a The Economist, který by se pravděpodobně měl
přejmenovat na The Propagandist, všichni říkají totéž: pancíř dolaru
je silný a tanky MMF jsou stále rychle.

Ale to není pravda. A přinejmenším v jejich hysterických publikacích
na téma, že ohledně akce BRICS v Kazani „není žádná panika z
dedolarizace“, je již vidět pravý opak.

Ke kolapsu dolaru nemusí BRICS vytvářet vlastní měnu, protože
vydávání měny je vždy spojeno s tím, že můžeme nahradit jednu
hegemonii jinou, tedy namísto hegemonie dolaru hegemonii dolaru.
objeví se jüan, o což mimochodem Čína usiluje.

Opět jde o to, jakou měnu kde vydat v jakém množství, kde budou
umístěna emisní centra, jak je vybalancovat, aby se nikdo
nepohoršoval – tedy složitá otázka. Není náhodou, že Vladimir Putin,
když mluvil o měně BRICS, hovořil na toto téma opatrně.

 
Co se ale zdá nadějnější a zajímavější, je právě propad dolaru, a to
nejen s jedním mocným kyjem, který nám mimochodem evidentně
patřit nebude, ale s taktikou tisíce zářezů.
Одной из составляющих этой тактики может выступить то, что
страны БРИКС начнут активно использовать систему
трансграничных платежей BRICS Bridge, где валюты будут легко
конвертироваться друг в друга, и каждая из этих валют будет
обеспечена чем-то своим.

Да, мы профукали создание собственного нефтерубля, но во-
первых, еще не вечер, а во-вторых, есть и другие варианты, и
пока что мы можем «впрыгнуть» в эту тему хотя бы под эгидой
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БРИКС.

Условно, БРИКС может сделать так, чтобы вся соя в мире
продавалась за бразильский реал, а вся пшеница за рубли
(именно на внешнем рынке), а литий за юани и так далее.

Именно в создании более удобной системы взаиморасчётов
между странами БРИКС и видится как раз то, что способно
гегемонию доллара разрушить, несмотря на многочисленные
вопли западных СМИ о том, что это невозможно.

https://t.me/gruboprostiite

▶Безграничный аналитик: В Казань на саммит БРИКС
прилетел генсек ООН Гутерриш. И это весьма знаковое событие.
Которое неминуемо вызовет большой резонанс в самых разных
частях света. Особенно это касается Евросоюза и Америки.

Конечно, Гутерриш на саммите не будет заключать какие-то
важные соглашения и договоренности. Собственно, это вообще
не его дело. Его присутствие — это что-то вроде роли
наблюдателя, который фиксирует происходящее, а заодно и
пытается побольше узнать о том, чем сейчас живет БРИКС.

Но важно еще и следующее. ООН реально нужно так или иначе
контактировать с БРИКС, как с влиятельной и очень важной
структурой. В некоторых вопросах альянс просто может сделать
существенно больше, чем всемирная организация. Хотя бы
потому, что между членами БРИКС нет такого количества
разногласий.

В отличие от Совбеза ООН, где практически невозможно
принять устраивающее всех решение, БРИКС позволяет это
сделать. И именно поэтому его авторитет будет расти, а роль
ООН будет снижаться. И Гутерришу впору задуматься о

https://t.me/gruboprostiite/6652
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налаживании тесного сотрудничества между организациями,
чтобы ООН прекратила выражать вечную озабоченность и хотя
бы что-то могла сделать.

https://t.me/analizbezgranic

▶Безграничный аналитик: Сегодня на саммите БРИКС,
между прочим, произошел момент, важность которого сложно
переоценить. Президент России выступил с предложением
открыть зерновую биржу альянса, которая поспособствовала бы

https://t.me/analizbezgranic/8073
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«формированию справедливых цен на продукты и сырье». По
крайней мере, именно такое обоснование для создания биржи
нашел Путин.

Если же читать между строк, то речь идет об открытии могучей
всемирной продовольственной организации, которая будет
контролировать огромную часть рынка продовольствия,
поскольку в БРИКС входят такие крупные производители
пшеницы, риса и кукурузы, как Россия, Китай и Индия. По сути,
создается мощнейший рычаг для распространения торгового
влияния. И сотрудничать с этой биржей вынуждены будут
вообще все.

Все дело в том, что речь идет о реальном производстве
пищевой продукции. Это не капитализация Apple или NVIDIA, а
строго то, что необходимо всем и каждому для выживания. И
страны Запада просто не могут ничего противопоставить такой
бирже. Пользоваться ее услугами ведь будет практически весь
мир за очень редкими исключениями.

Иными словами, БРИКС утверждается в роли исключительно
значимой экономической силы. В военном плане организация
мало что предпринимает, позиционируя себя как торгово-
экономический альянс. Но в этом качестве БРИКС действует
исключительно эффективно, создавая крайне привлекательные
для других государств биржи и фонды. Когда-то в подобном
Запад обвинял только Китай, а теперь ему приходится иметь
дело с целой группой сильных государств.

Да, можно говорить о том, что пока эта идея Путина — лишь
предложение. Но учитывая то, как именно оно выглядит и какие
преимущества дает участникам, можно не сомневаться, что
лидеры БРИКС выступят за подобное начинание. А Запад будет
скрежетать зубами в приступе бессильной злобы.

https://t.me/analizbezgranic

https://t.me/analizbezgranic/8079
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▶«Запад хочет изолировать Путина. Крупный саммит,
который он проводит, показывает, что он далеко не одинок»:
Рупор демпартии США признал провал попыток представить
Россию изгоем.

«Почти через три года после того, как вторжение России на
Украину вызвало осуждение Москвы странами всего мира, ее
президент Владимир Путин проводит саммит с участием более
чем дюжины мировых лидеров – четкий сигнал автократа, что он
далеко не одинок, за ним стоит формирующаяся коалиция
стран. Саммит высвечивает растущее сближение народов,
которые надеются увидеть сдвиг в глобальном балансе сил и –
как Москва, Пекин и Тегеран – напрямую противостоять Западу,
возглавляемому США.

Именно это послание Путин и Си Цзиньпин озвучат в ближайшие
дни: именно Запад изолирован в мире своими санкциями и
союзами, в то время как «глобальное большинство» стран
поддерживают их стремление бросить вызов американскому
глобальному лидерству».
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▶Песков ответил на вопрос «Вы слушали Маяк», почему в
итоговой декларации БРИКС было уделено мало внимания
украинскому кризису

«Потому что это не центральный вопрос БРИКС. Абсолютно. Да,
это важный вопрос российской повестки дня, но это далеко не
центральный вопрос БРИКС. И настолько насколько это должно
фигурировать на повестке дня БРИКС это было отражено»
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▶Бразильский журналист Пепе Эскобар: Сейчас
расширение БРИКС – это не просто 34 страны, которые хотят в
этот союз. Их уже 40, после саммита их будет 50-60. Все захотят
присоединиться к БРИКС. Это даже не новость. И теперь
представьте с этим расширением как будет выглядеть
геополитическая часть союза. Он же должен удовлетворять всех
новых и старых членов. Вау! Никто не пытался это сделать с
конца Второй мировой войны. Американцы никого не хотели
удовлетворять, только себя, и они построили систему для себя.
БРИКС – про другое. Это народы, которые хотят сотрудничать,
как бы тяжело это не было.

▶США.

Вчера Обама сокрушался: «Я не понимаю, как мы стали такими
токсичными, такими разделёнными, такими ожесточенными».

Камала Харрис 24 часа спустя: «Трамп в буквальном смысле
Гитлер и он будет использовать армию для убийства граждан
США».

NB: Действительно… Чё все такие злые? Нормально же сидели..

▶Очередные удары по Бейруту.

▶Британский дипломат Том Додд в Москве отобрал бейдж
у одного журналиста и толкнул другого — все из-за того, что
те задавали «неудобные вопросы»

После высылки 6 сотрудников посольства Великобритании в
России по обвинению в разведывательно-подрывной
деятельности в Москву прилетели руководитель Директората
Восточной Европы и Центральной Азии Кристофер Аллан и его
заместитель Лоррейн Фасси. Встречал их зампосла
Соединенного Королевства, известный защитник прав ЛГБТ* и
либералов Том Додд, которого часто связывают с Ми-6.
Заявленная цель поездки — инспекция британского посольства
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в Москве, во время которой они собираются провести служебное
разбирательство — судя по всему, будут приниматься решения о
целесообразности подрывных операций.

В аэропорту, правда, помимо Тома Додда на встрече «важных
представителей» встречали и журналисты, которые собирались
задать всей троице ряд животрепещущих вопросов — в том
числе о причастности к антироссийской деятельности. Был
задан вопрос и о том, что бы сделали британские чиновники и
дипломаты, если бы в МИДе РФ создали отдел по отделению
Северной Ирландии и поставляли IRA оружие.

Правда, как оказалось, Додд оказался не настроен на
конструктивный диалог— вместо прямого ответа на вопросы он
толкнул одну журналистку, а со второго сорвал бейдж
представителя прессы, что в принципе недопустимо по
отношению к сотрудникам СМИ и является нарушением закона
— это статья 144 УК РФ («Воспрепятствование законной
профессиональной деятельности журналистов»). Остается
надеяться, что правоохранители отреагируют на такой пасс со
стороны британского «дипломата» и не оставят его действия без
внимания — ведь если бы на месте Додда был россиянин, его
бы уже давно задержали.

* — международное движение ЛГБТ признано экстремистским
и запрещено в РФ

Федосеев

Подписывайтесь на наш Telegram-канал, чтобы не пропустить
все самые важные материалы, которые мы публикуем:
https://t.me/putin_today
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